### 府職労 自治研集会 分科会

るの!府民の健康」と題し

・医療分科会」が開催され、 て府職労自治研集会「保健

9月25日 (土)、「どうな

どうなるの!府民の健康

### 実態が明らかに

橋下府政の府民

いじめ

0

実態

を知らせ共同

0

運動広げよう

きくしよう、の3点の問題 民との共同の輪をさらに大 る公的責任を明確にし、 ン」、③いのち、健康を守

提起を行いました。

連事務局の小谷さんからは

府民団体から①大阪民医

地域からの熱中症による

府職労では、自治研活動を大い にとりくもうと、各分野別の分科 会を順次開催しています。9月は つの分科会が開催され、民間の 団体の方の参加もあり、府政の現 状や職場の実態、課題などを交流 学びあいました。

官から民

0) 流

れをチェッ

継続される大規模開発見直

# 公共事業とは何だ!

や建公労、建設政策研究 現場支部が主催)は9月19 合会など幅広い分野も含め 所、大阪借地借家人組合連 **業分科会(土建支部・土木 村職労自治研集会公共事** 関係団体である全建労

少が続くもとで新しい『都 は、少子化による人口の減 は、「これからの公共事業 良女子大学大学院教授) 市問題』を真っ正面から議 しました。 60名を超える参加で開催 記念講演で中山徹氏(奈 小」を軸に 公共事業と

の無計画な 築』『LR 問いかけ、ヨーロッパでの をしていく必要がある」と 論し、計画的なまちづくり の見直し、 乱開発計画 高度成長期 実例紹介や T』などの 『建物の減 一計画的縮



というテーマで各支部から

府営住宅建替えの問題点」 部から「PFI事業による うなる公共事業」、土建支 ら「橋下改革プランによる になる講演となりました。 め、わかりやすく大変参考 いう斬新な問題提起を含 『建設から維持管理へ』ど そのあと土木現場支部か 重派遣による解雇撤回のた み」(大阪建設共闘)、「一

問題点」(土現支部)、「橋 同の大阪建設共闘の取り組 擊」(土建支部)、「官民共 下行革の府営住宅半減攻 事務所地域支援課の現状と 報告しました。 フリー討論では、「土木

貧困を解消し府営住宅を増

たかい」(建公労)、「住宅 発言が出されました。 の自治研活動に反映できる 済波及できる計画の転換. 部)、「ムダな事業見直し経 共施設の維持管理の必要 やす運動」(大借連)、「公 考える問題提起」(農林支 性」(全建労)、「食と農を (土現支部OB) など今後

# こどものくらし、福祉 教育の現状を見つめて

され、「貧困」に起因するこ 集会子どもの分科会が開催 意見交換を行いました。 とをメインに据えた報告と 9月23日、府職労自治研

国や大阪府に対して要求運 め、積極的な運動を展開し のいのちと健康を守るた 的責任を放棄する中、府民 役割」がそれぞれ発言され いずれも国・自治体が公

死亡者を出さないための調 査報告」をもとにした大阪 民主的転換のとりくみを強 任を問い、あわせて府政の れ、改めて国、自治体の責 要だとする意見が多く出さ の社会保障の貧弱さや橋下 運動を広げていくことが重 広く府民に知らせ、共同の 府政の府民施策切り捨てを たとりくみの推進、また国 言され、患者団体からは医 療従事者と患者との共同に 討論では、11名の方が発

「千里救命救急センターの

動をとりくんでいます。

化することも重要という意

CEEOGG, MW. MGOUREWOOD

展開第自治研集会 分報会 210年9月23日 大阪高限監視大阪監督 23年225

こども途の生活の実態は

ンター職員から、「子どもの と健康・発達の保障を~」 ワークの力で子どもの学び 貧困は社会の貧困~ネット 困」について子ども家庭セ 「ネグレクトと子どもの貧

ら、「児童福祉の現状」(こ るものを子ども家庭センタ 載しているもの)をベース の友」に2004年から連 について小学校養護教諭か に仕事をしていて見えてく ・職員から報告しました。 親がダブルワークで子ど 府職労機関紙一府職

こと、ひとり親世帯の貧困 厳しくなっているのに増加 助の申請者が、資格基準が と、学校現場では、就学援 保護申請をしない人のこ 位の高水準であること、生 率は50%でOECD諸国4 受けると塾に行けないから 活が厳しくても生活保護を

> 起こる貧困)が 貧困」(格差社会

者である子ども

様々な厳しい養育実 呂に何日も入れない ことがあること…。 していること、お風 含む見守り体制を の充実・少人数学級実現を り(英国にもなど ①地域で支えある 今後の対策に う環境づく い検診制度 いては、

年制定の児童福祉施設最低

施設等の体制強化(昭和22 待児童の受け皿の児童養護

基準の改善等)が必要では

明らかです。

待という形で現

貧困に対する労働政策(軍 事費削減・政党助成金の廃 等)③児童虐待対応システ ムの改善(児童相談所一極 止・企業の内部留保の制限 強化等)② 顔が見え隠れしていること その端々にには子どもの笑 関わっている話を聞くと、 が感じられ、課題を感じる とともに仕事にやりがいを との発言がありました。 職員が日々悩みながらも

集中を改善し家裁を含めた

もって働いている仲間の姿

態が明らかにされました。

と「社会的 会がゆえに れることは に対して虐 社会的弱 時保護所の増設等)⑤被虐 実施・緊急保護のための一 リングの機能分担等)④夜 間対応している大阪府中央 子ども家庭センターの体制 (CW増員し交代制の

経済的貧困」

を持参ください。

務局天王寺出張所 クレオ大阪**中央** 区民センタ ●大阪府 ① ITステーション ●天王寺郵便局 2 오 地下鉄四天王寺前 夕陽ヶ丘駅 市バス 「上本町9丁 目」 오 오 ●天王寺警察署 오市バス 「天王寺警察署前」 ①②は 地下鉄出入口

### 「財政構造改革プラン」による人件費削減撤回せよ!

こども達の生活の実態は

## 10.21府労組連学習大決起集

日時:10月21日(木) 時間:18時45分

場所:クレオ大阪中央 大ホール

職員・組合員に声をかけ最大 規模で参加ください。

「怒りの一言」「全職員署名」



どうなるの! 際民の健康